Adolfo Pérez, Esquivel signale que l'Argentine souffre des mesures répressives



Buenos Aires, 21 janvier, (RHC-PL).-Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la paix en 1980, a signalé que l'Argentine souffre de mesures répressives.

Adolfo Pérez Esquivel a critiqué le gouvernement du président Mauricio Macri qui n'a pas convoqué à des séances extraordinaires du Parlement afin de parvenir à un consensus sur une série de questions politiques, dont il a décidé par le biais de décrets.

Ce combattant pour les droits de l'homme a également souligné que cette manière autoritaire du nouveau gouvernement argentin, ainsi que le manque de dialogue ne fera que raviver les tensions dans ce pays sud-américain.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81906-adolfo-perez-esquivel-signale-que-largentine-souffre-des-mesures-repressives$



Radio Habana Cuba